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Introduction
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• Sondage en ligne réalisé entre le 14 et le 24 janvier 2022 par la
société Ciel Mon Ordi

• Questionnaire d’enquête établi à la suite d’une dizaine d’entretiens
semi-directifs

• Questionnaire adressé par mail aux adhérents de l’ADENI et mis en
ligne sur le site de la mairie de Chavanoz, le Panneau Pocket de la
Mairie d’Anthon et la page Facebook de Villette d’Anthon

• 254 personnes ont participé au sondage. Leurs réponses ont été
traitées dans la plus parfaite confidentialité par la société Ciel Mon
Ordi…
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Etes–vous?
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Quel âge avez-vous ?
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Où habitez-vous?
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Etes–vous?
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Etes–vous?
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Depuis 3 ans, avez-vous constaté une augmentaBon du 
trafic sur la D55 entre VilleFe dʼAnthon et Chavanoz ? 
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Constatez-vous de forts ralen1ssements de la circula1on liés à
la mul1plica1on des camions et des tracteurs + remorques?
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Le maBn en semaine, avez-vous constaté
sur la D55 un trafic difficile ? 
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A quelle heure ?
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Dans quel sens ?
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Le maBn, pour vous insérer sur la D55, 
en moyenne, aFendez-vous ? 

13



adéni
ASSOCIATION DE DÉFENSE 
ENVIRONNEMENTALE DU NORD-ISÈRE

Êtes-vous obligé de ‘’forcer le passage’’ 
pour accéder à la D 55? 
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Le soir en semaine, avez-vous constaté
sur la D55 un trafic difficile ? 
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A quelle heure ?
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Dans quel sens ?
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D'une façon générale, diriez-vous que les condiFons d'accès et de 
circulaFon sur le D55 entre Chavanoz et VilleJe dʼAnthon consFtuent 
un réel problème pour vous et votre famille ? 
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Pas de 
problème

Un réel 
problème
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Commentaires les plus emblémaBques formulés par les 
parBcipants sur les difficultés de circulaBon sur la D55 (1)

19

‘’C’est devenu insupportable’’. ’’ La D 55 est de plus en plus encombrée.’’

‘’Ce n’est pas possible de con9nuer comme cela’’.

’’Très fort trafic qui rend la circula9on très difficile et surtout très accentogène.’’

‘’C’est un vrai problème pour sor9r d’Anthon et c’est très dangereux.’’

‘’Emprunter la D55 le ma9n avant 9 heures depuis Anthon est un vrai challenge. L'inser9on est très
difficile et je redoute le jour où un terrible accident interviendra.’’

‘’Sor9r d'Anthon et plus par9culièrement tourner à gauche relève de l'exploit journalier. Forcer le
passage est une obliga9on à un moment ou à un autre.’’

‘’L'accès est effec9vement très dangereux depuis Chavanoz. Je ne me sens pas en sécurité lorsque je
m'insère.’’

‘’Quand je vais faire mes courses à Tignieu en fin de journée, c’est l’horreur.’’

‘’ Le problème, c’est que c’est tous les jours que l’on perd du temps, sauf le samedi.’’

‘’ La D55 est très fréquentée depuis quelques années et rend la circula9on du ma9n et soir infernale
surtout au rond point où l'on pa9ente énormément pour s'insérer.’’
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Commentaires les plus emblématiques formulés par les 
participants sur les difficultés de circulation sur la D55 (2°
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‘’Les tracteurs qui empruntent la D55 provoquent des ralentissements incommensurables, Quand aux
camions, peu observent les limitations de vitesse. La traversée de Chavanoz est devenue très dangereuse.’’

‘’La D55 devient très dangereuse, je pense qu'elle n'est pas faite pour une circulation aussi dense de
voitures et surtout de camions de plus en plus nombreux et de plus en plus gros, un jour il y aura un
accident si les autorités ne font rien. ‘’

‘’Trop de poids lourds et de tracteurs. Il y’a aussi un feu variable à Chavanoz qui fait ralentir extrêmement le
trafic … le rendre en mode normal aux heures de pointes .’’

‘’Un train de camion circule dans les 2 sens. Cette route n’est pas adaptée à cette circulations de camions. Il
faut qu’ ils soient dirigés sur les voies rapides prévues pour eux, sous peine d’amende.’’

‘’Nuisance, danger pour l'école des cinq chemin, danger pour les riveraines, dépassement des limitation.
Un vrais problèmes.’’

‘’Route dangereuse, camions, vélos, tracteurs et voitures doivent cohabiter. Vitesse excessive,
dépassements dangereux, conducteurs impatients et qui prennent de tres gros risques en doublant et sont
dangereux pour tous.’’…
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Présenta)on de l’intégralité des 
commentaires formulés par les par)cipants 

rela)fs aux difficultés de circula)on sur la D55

NB: Les fautes de frappe et orthographiques ont été corrigées
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ANNEXE 1
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (1)
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C’est parfois insupportable de circuler derrière les tracteurs

La D55 est de plus en plus encombrée !

C'est devenu insupportable !!

Ce n'est pas possible de continuer comme ça

Circulation dense aux heures de pointes et voie dangereuse avec les camions et véhicules lents

Quand je vais faire mes courses en fin de journée à Tigneux, c'est l’horreur !

S’insérer sur la D55 est compliqué et dangereux

Forcer le passage tous les matins me paraît être très dangereux !

Oui surtout le matin avec des gens stressés, avec pour nous l'obligation de forcer le passage

Les tracteurs qui empruntent la D55 provoquent des ralentissements incommensurables, Quand aux camions, peu 
observent les limitations de vitesse,
La traversée de Chavanoz est devenue très dangereuse
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (2)
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C'est un problème car je dois forcer le passage régulièrement, j'ai peur d'avoir un accident

Il est surtout difficile de sortir d'Anthon

Selon les moments il est difficile de se glisser dans le trafic.
Mais la circulation est aussi difficile sur d'autres axes.
Il y a de plus en plus de véhicules, tant légers que lourds.

Le soir, le stop vers la marie de Chavanoz qui donne sur la nationale est compliqué pour passer, il vaut mieux 
prendre le feu de Chavanoz et certaine voiture sur la nationale brule le feu.

La circulation dense en particulier avec les camions rend dangereuse cette route.

Nuisance sonore, difficultés pour rentrer ou sortir de chez moi.

Je constate surtout beaucoup d’incivilité, de vitesse dangereuse pour moi et ma famille ! Sortir de Anthon à vélo, a 
pied est un supplice !

Actuellement circulation très difficile en raison des travaux sur villette
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (3)
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Le vrai problème c’est de s’insérer sur la rd55 soit niveau Anthon soit niveau carrefour rue des Delphine à Chavanoz. 
Après le fait que le trafic soit lent est pénible mais pas dangereux alors que l’insertion est souvent un moment 
dangereux…

Il n'y a pas de bouchons entre Chavanoz et Villette d'Anthon même si a certaines heures la circulation est plus dense.

La population augmente très vite et les structures sont déjà a la limite

Des problèmes, surtout le matin ou il y a beaucoup de circulation. Cela généré beaucoup de stress.

Très dangereux pour moi et mes proches

C’est un vrai problème pour sortir d Anthon et c est très dangereux

Forte circulation et délai d'attente pour accéder à la RD55

Oui l’accès est dangereux

Problème de sécurité avec une augmentation du risque d'accident

De plus en plus de trafic ralentissements fréquents le matin souvent beaucoup d'attente pour entrer sur la D55



adéni
ASSOCIATION DE DÉFENSE 
ENVIRONNEMENTALE DU NORD-ISÈRE

Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (5)
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Il devient dangereux de s'insérer dans la circulation, ou il faut attendre très longtemps

Surtout ne pas faire de rond-point

Non, pas pour moi car je pars après 8h30 le matin et reviens après 19h le soir. Je suis plus inquiète par rapport à la 
plateforme logistique et la circulation sur la voie rapide vers Lyon.

Le problème, c'est que c'est tous les jours que l'on perd un du temps (sauf le samedi)

A l'heure actuelle ce n'est pas un réel problème, mais plutôt un axe dangereux aux heures de pointe le matin et le 
soir

Il faudrait un ralentisseur bien avant difficile de s'insérer sur la D55 en venant de la rue de la Delphine, les voitures, 
les camions roulent à + de 60km/h en entrant dans Chavanoz ou dans l'autre sens.
je propose des ralentisseurs ou 1 Radar

Oui. Beaucoup de poids lourds et la circulation intense rendent risqués l'accès à la D55 que l'on vienne de Chavanoz 
ou d'Anthon.
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (6)
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Étant fonctionnaire et bénéficiant de l'horaire variable (pointage) j'ai pu adapter mes horaires, à savoir arriver à 
7h sur mon lieu de travail, quartier de la Part-Dieu, et sortir à 16h15. Mais je constate un accroissement de la 
circulation. Le nombre toujours croissant de camions poids lourds. Des tracteurs agricoles limités en vitesse 
transportant dans leurs remorques des gravats et des granulats de travaux publics avec de telles dimensions 
que dans chaque virage c'est dangereux. De plus il n'y pas de transport en commun, pas de bus faisant la liaison 
avec le tram. Cette zone est en pleine évolution sans aménagement qui permette de circuler de façon sécurisé 
et fluide.

Cela fait longtemps que je ne double plus sur cette portion de Départementale, il y a beaucoup de trafic.

Emprunter la D55 le matin avant 9 heures depuis Anthon est un vrai challenge. L'insertion est très difficile et je 
redoute le jour où un terrible accident interviendra. C'est valable également toute la journée où trouver un 
créneau entre les deux flux de véhicules, surtout pour tourner à gauche, relève de l'exploit.

Sortir d'Anthon et plus particulièrement tourner à gauche relève de l'exploit journalier. Forcer le passage est 
une obligation à un moment ou à un autre. Les moments les plus problématiques sont le matin jusqu'à 9 heures 
et le soir entre 17 et 20 heures, mais c'est toute la journée qu'il faut se risquer dans le flux des voitures et éviter 
l'accident qui se produira tôt ou tard.
Il est de plus en plus difficile de s'insérer sur la d55 sans prendre de risque.
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (7)
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Circulation dense et accrue par les PL et tracteurs

Trop de camions et de voitures ! Parfois je mets bcp de temps à sortir de mon lotissement car il y a le feu 
tricolore et les voitures sont à l’arrêt et du coup c’est très difficile de m’insérer

Imprudence des automobilistes qui doublent et trop de camion
Retard et dangerosité

Route dangereuse, camions, vélos, tracteurs et voitures doivent cohabiter. Vitesse excessive, dépassements 
dangereux, conducteurs impatients et qui prennent de très gros risques en doublant et sont dangereux pour 
tous. Trop de camions également. Les routes pour Anthon sont dangereuses, j'ai renoncé à y chercher une 
maison pour cette raison. Le développement des lotissements ne va pas arranger les choses.

Trafic trop dense. Trop de poids lourd. Manque de ralentisseurs. Absence de trottoir sur certaines portions. 
Danger pour les piétons qui doivent traverser la route ou marcher pour aller à l’arrêt de bus

On perd du temps sur la route

Trop de poids lourds et de tracteurs. Il y’a aussi un feu variable à Chavanoz qui fait ralentir extrêmement le trafic 
… le rendre en mode normal aux heures de pointes

Très fort trafic qui rend la circulation très difficile et surtout très accentogène
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (8)
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Mon problème personnel est qu'il y a trop de monde qui grille le feu rouge même sous les yeux de la police 
municipale qui n'intervient pas.

Il faut prévoir un temps supplémentaire pour pouvoir s’intégrer à la circulation afin de ne pas arriver en retard à 
son travail ou rendez-vous. Ce là nous oblige à prendre des risques ce n’est pas normal.

Non pas de difficulté particulière. Mais une voie cyclable serait plus que nécessaire car bcp de vélos et c'est 
vraiment dangereux.

Je constate notamment qu'il devient plus difficile de s'insérer sur la D55 (Au niveau de la rue de la Delphine) 
notamment le matin.

Oui et notamment les passages piétons qui mènent à l’école des 5 chemins sont très dangereux, il faut des dos 
d’ânes ! on nous roule quasiment dessus quand on est piétons, personnes ne respecte les 50km/h malgré les 
figurines d’enfants au passage piétons !

Forte augmentation de trafic plus de voitures et donc plus de temps a rouler pour faire 25 kms surtout le matin.

J'ai modifié mon trajet pour rentrer sur la D 55, je vais rue du prieuré pour avoir un feu de circulation et ainsi 
éviter le fait de forcer la route et prendre des risques.

Prévoir toujours plus de temps



adéni
ASSOCIATION DE DÉFENSE 
ENVIRONNEMENTALE DU NORD-ISÈRE

Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (9)
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Les seules remarques que je pourrais faire concernant les conditions d'accès, c'est le manque de visibilité pour 
entrer dans la D55 à partir de la rue de la Delphine à Chavanoz et de D24A à la D55, le miroir routier pas assez 
performant et souvent mal orienté.

La D55 est très fréquentée depuis quelques années et rend la circulation du matin et soir infernale surtout au 
rond-point où l'on patiente énormément pour s'insérer.

Générateur de retards et de dépassements dangereux, risque d'accident élevé, impossibilité de se déplacer à 
vélo

Sortie de lotissement difficile. La traverser sur passage piéton dangereux car vitesse haute pour certains 
conducteurs.

De plus en plus de circulation même vers 20h. Le matin blocage parfois avec bus et ralentissement avec certains 
camions

Beaucoup trop de circulation on arrive même plus à sortir de chez nous
En plus nous habitons au 7 route de Lyon et avec le grand virage on fait fissa pour sortir

Il est presque impossible de sortir de notre lotissement qui débouche sur la D55 pendant plusieurs heures de 
pointe le matin et le soir.
La journée ce sont des trains de camions tout au long de la journée. 
Énorme trafic depuis plusieurs années.
C est très impressionnant l’augmentation du trafic dans cette partie-là.
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (10)
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Je travaille à domicile et mon mari en équipe. Nous sommes moins concernés mais constatons des problèmes 
pour sortir d'Anthon aux heures de pointes (même pour les cars scolaires il y a 2 ans). Par mauvais temps ou 
brouillard, c'est d'autant plus dangereux.

Perte de temps actuellement et inquiétude sur le futur (augmentation régulière des flux routiers)
Grande circulation mêlée à de plus en plus de cyclistes les mois d'été.

Pour m'incérer sur la D55 le matin en direction D'ANTHON je passe par le feu tricolore rue du prieuré pour 
revenir sur CHAVANOZ c'est plus compliqué, il m'est arrivé d'attendre jusqu'à 6 minutes !
De réelles difficultés pour s’insérer sur la D55 en voiture ou à vélo
La D55 devient très dangereuse, je pense qu'elle n'est pas faite pour une circulation aussi dense de voitures et 
surtout de camions de plus en plus nombreux et de plus en plus gros, un jour il y aura un accident si les 
autorités ne font rien.

Ce n'est pas un réel problème pour moi et ma famille mais il est vrai que les problèmes pour celles et ceux qui 
vont travailler tous les jours subissent de longs moments d'attente aux stops.
Créer un rond-point s'impose

La visibilité de la D55 pour s’insérer y est très dangereuse lorsque nous voulons sortir d Anthon du sort rue de 
la Barre ou route de Lyon pas de visibilité circulation très intense quel que soit l’heure
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (11)
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Difficile de s’insérer sur la D55 vu le trafic important et de plus non-respect des limitations de 
vitesse, ce qui rend l’insertion dangereuse. Quelques feus seraient les bienvenus.
Oui bcp de bruit circulation très dense très dangereux car presque aucun trottoir les camions et 
voitures roulent extrêmement vite c’est Très dangereux personne ne respecte les habitants autour de 
cette rue c’est Insupportable
Je pense au manque de piste cyclable et aucun moyen pour les tracteurs de se déporter pour laisser 
passer la file de voitures
Le problème est le manque de transport en commun dans la région.
C’est surtout les camions de la ferme saint Louis qui perturbent le trafic régulièrement pas les autres 
agriculteurs. Cette ferme n’a rien à faire dans le coin, elle sature les accès avec les camions 
remorques.

Le trafic élevé au quotidien ainsi que la vitesse parfois excessive de certains automobilistes
Parfois en journée quand il y a des ralentissements

Cette route a toujours été très dangereuses mais surtout dû au utilisateur non-respect de la 
limitation de vitesse, dépassement dangereux, absence de vois cycliste, 
J'habite à côté du feu tricolore a Chavanoz tous les jours des personnes PL,VL, moto, tracteur grille se 
feu et rende l'accès à cette route très compliqué
Oui c’est un réel problème et cela est surtout extrêmement dangereux. Il serait grand temps de 
prendre les mesures nécessaires à notre sécurité
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (12)
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Trop de camions, trop de véhicules, la vitesse n'est pas respectée

Après une journée de travail nous avons qu’une envie de rentrer chez soi et cela retarde beaucoup !!

Un train de camion circule dans les 2 sens. Cette route n’est pas adaptée à cette circulation de camions. Il faut 
qu’ils soient dirigés sur les voies rapides prévues pour eux, sous peine d’amende.

Pour moi le problème se situe plus sur la vitesse de circulation des véhicules sur l’axe, surtout dans Chavanoz où il 
est dangereux de traverser malgré les ralentisseurs (je l’ai eu fait 2 fois par jour pendant un an pour déposer mon 
fils chez sa nounou, nous avons failli nous faire renverser plus d’une fois)
Augmentation du temps de trajet pour aller travailler

Nous ne pouvons pas sortir de chez nous en voiture sans attendre de longues minutes et en faisant attention à la 
vitesse excessive de certains véhicules et camions. Idem le soir pour rentrer, frôler plusieurs fois l’accident car les 
voitures arrivent à fond derrière vous en klaxonnant parce qu’on ne tourne pas assez vite pour rentrer chez nous 
mais avec la circulation on ne peut pas couper la route comme ça ! 
Pas de trottoir sur une partie de la route pour Les enfants.
Problème de vitesse et devant le trafic grandissant, les usagers dépassent de plus en olus en négligeant la sécurité 
élémentaire

Oui route très dangereuse personnes ne respecte rien, des contrôles gendarmerie serait pas mal
Retard à mon travail ou pour récupérer mes enfants à l’école 
Il suffit d’un tracteur…
Incertitudes sur l'heure d'arrivée à Léa pour mon fils
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (13)

33

Les feux ne sont pas respectés la chaussé et déformer et énormément de circulation
En plus d’un problème c’est un danger !!
On ne circule plus
De plus en plus double sur cette route où il ne faut pas et le virage en haut vers rue des roses et hyper 
dangereux
Insécurité quand nous sommes obligés de forcer pour s'insérer sur la départementale. On prend du retard 
vu que l'on reste bloqué aux intersections de la départementale
Habitant route de Lyon c’est compliqué de sortir ou de rentrer chez moi
Seule route pour accéder au contournement pour aller en direction de lyon
Retard. Trop de circulation...

La circulation est très souvent ralenti par l'augmentation des routier sur cette axe (mais également des 
voitures suite au covid), cela leur permet de récupérer ou de sortir de la D124z. Je préfère prendre la D517 
cela me permet de m'insérer plus facilement afin de rejoindre villette d'Anthon.
Cette route est très souvent bouchée surtout pour entrer dans Chavanoz
Ce n’est pas un problème essentiel. La circulation est souvent ralentie mais pas de bouchons à l’arrêt donc 
c’est gérable

Sécurité, cycliste, poids lourd, bouchon, donner un autre accès aux PL pour l’accès à St Vulba
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (14)
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Forte circulation des camions à une allure soutenu des voitures qui roule assez vite et proches des maisons notaient 
sur la commune de Chavanoz

Réel danger d'insertion entre la départementale et rue de la Delphine, vitesse excessive sur la départementale
Nuisance, danger pour l'école des cinq chemin, danger pour les riveraines, dépassement des limitations. Un vrai 
problème.

L'accès est effectivement très dangereux depuis Chavanoz. Je ne me sens pas en sécurité lorsque je m'insère
Il faut absolument limiter les camions voir les interdire. C est tres dangereux

Habitant pendant plus de dix sur le secteur des 5 chemins aux abords de la d55. Le trafic a très fortement augmenté, 
c'est devenu dangereux de la traversée pour les enfants et les limitations de vitesse ne sont pas du tout respectées !!
Circulation difficile, trop d'attente, trop de véhicules

1 seul accès qui dessert à la fois le Nord Isère et l'Ain quand on vient d'Anthon, beaucoup de camions et de plus les 
vélos qui n'ont pas de sécurité pour circuler sur cet axe dangereux pour eux
Oui car les temps de trajet le matin sont considérablement augmenté
Trop de poids lourd

Oui pour des raisons de sécurité liées a la vitesse et nombre croissants de camion- pour le bruit et la pollution.
Trop de camions, trop de voitures
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Commentaires des participants sur les difficultés de 
circulation sur la D 55… (15)
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Perte de temps, ralentissement, et parfois ralentie par des tracteurs aux heures de pointe

Difficultés de circulation, retards, nervosité sur la route, danger (certains doublent dangereusement) …
Mettre un feu à détection

C’est un très gros problème, cette départementale devient très dangereuse de par la circulation des PL, aucunes voix 
vélo. La circulation des Bus étant limitée les ados devant se rendre au lycée de pont de Cheruy ne sont pas protégés s’ils 
doivent s’y rendre à 2 roues. Pour sortir d Anthon il faut souvent se mettre dans des situations dangereuses en produisant 
de fortes accélérations pour ne pas gêner outres mesures les autres usagers.
Il faudrait un rond-point pour pouvoir s’insérer sans prendre de risque.
Ou bien un feu tricolore sachant que le problème est surtout aux heures de pointes.
Délai pour s’insérer sur la D55. Bouchon au bout de la D55 au rond-point de Villette. Trafic dense, bruit et pollution au 
quotidien

Pas un réel problème mais je trouve cette route dangereuse les voitures et motos roulent très vite 
Des camions oui mais pas plus dangereux que les voitures 
Les tracteurs nous sommes à la campagne donc normal.
La circulation est dense la semaine c’est vrai et c’est gênant mais si la vitesse était respectée ça serait plus agréable et 
moins dangereux.
Sortir d'Anthon est dangereux
Il n’est pas facile de s’insérer au stop il arrive de forcer le stop ce qui peut être dangereux. De plus le stop pour la plupart
n’ont pas beaucoup de visibilité
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Rond-point à créer pour Anthon pour réduire la vitesse et sortir où entrer dans le village

Il est beaucoup plus difficile, dangereux et délicat de se rendre sur la D55 en partance de Anthon que l'inverse. La vitesse est
un réel problème ; des voitures mais surtout des camions. Je sais que ceux-ci sont indispensables pour notre confort mais 
voilà.
Très dangereux quand on veut traverser en vélo
Prévoir délai plus long pour se rendre à un endroit, travail ou rendez vous
Quand on veut sortir du village faut prévoir couper la route est dangereux les gens roulent vite, même pour la traverser à 
pied c'est dangereux

Sorties Belmont et Anthon dangereuses
Trafic de camions interrompu
Perte de temps supplémentaire, risque supplémentaire accident

Le temps de trajet domicile/travail est souvent rallongé soit par trop de circulation, ou par circulation ralentie, quand ce ne 
sont pas des travaux. Alors que le temps est souvent compté pour récupérer les enfants et les activités

La sortie d Anthon est régulé par les feux rouges de Villette et Chavanoz. Un voir deux ronds-points serait intéressant

Difficulté à s’insérer dans la circulation à certains horaires. Très mauvais positionnement d’un poteau au stop côté Chavanoz
: aucune visibilité pour aller à gauche.

Il y a du trafic sur cette portion mais moins que sur le reste de mon parcours. Les quelques difficultés rencontrées sont liées 
à des travaux.
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Trafic pendulaire très dense aux heures de début et fin travail journalier. Formation de paquets denses à cause du 
feu de Chavanoz
Très dangereux pour s’engager sur la D55. Voiture arrivant à grande vitesse
Trop de camions allant soit à la zone industrielle de Saint-Vulbas ou en direction de Meyzieu, Jonage. Les 
agriculteurs qui se moquent des horaires de bureaux. Des travaux de voirie qui ont duré trop longtemps, le 
marquage au sol ne l’est toujours pas fait !
En descendant du Bourg de Chavanoz pour prendre vers Villette, malgré le feu et le miroir il faut forcer le passage. 
C’est dangereux et ça klaxonne sans cesse
Il faut anticiper davantage pour ne pas être bloqué et donc arriver en retard...et si on part juste et qu on a du mal 
à passer on prend le risque de couper la route...
Oui il est difficile de sortir du village

On se met en danger pour pouvoir s'intégrer sur la Rd55 à certains moments car si on ne se lance pas, on peut 
attendre à nouveau presque une minute voire plus pour s'engager (en particulier à cause des camions ou tracteurs 
qui créent des files continues de véhicules dans leur sillage)
Difficile de sortir d'Anthon sans forcer le passage

Pour accéder à la D55 à la sortie du village il y a 3 routes : 3 stops. 2 sont dangereux car la visibilité est moyenne et 
la vitesse des usagers est élevée. Des ronds-points seraient adaptés.
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Le matin avant 7h. Il est difficile de sortir d Anthon. Surtout depuis la crise sanitaire. J’ai constaté une forte augmentation 
de véhicule léger. Beaucoup ne prenne plus les transports de substitution tel que le train. De plus cette départementale 
est très accentogène. Des doublements non respectés et de gros excès de vitesse constaté.
Dangerosité liée aux camions

Riveraine de la route de Lyon il est très dangereux de circuler avec le passage des poids lourds qui ne respectent pas 
souvent les limitations ni le feu, j’ai peur pour ma vie dès que je veux sortir de chez moi
Délai d'attente très long + dangerosité certaine
Difficultés d’insertion, ralentissement dû aux camions
Retard parfois généré par la circulation, vitesse importante, risques accrus
Non pas particulièrement, c'est difficile si il y a des travaux
La circulation à vélo y est très dangereuse
La circulation sur d55 me prend la tête
Trafic compliqué pour s’insérer dans la circulation

Je travaille sur Lyon alors qu'on est limitrophe mais on met énormément de temps pour y accéder
Augmentation du trafic routier (tout confondu).

Très difficile de s’y insérer car énormément de passage et voiture allant vite malgré les dos d’ânes


